



BALCONES

... Ya hay ganadores del concurso de flores

Julia Berlinches de Diego ha sido la ganadora del primer premio correspondiente al I Concurso de Flores en Balcones y Terrazas, convocado por la Concejalía de Parques y Jardines del Ayuntamiento de Guadalajara. El segundo premio ha recaído en Elena Ruiz Pérez y el tercero en María Aránzazu Higuera Barco.

E. PÉREZ/ Y. BERNAD

@dhenaresweb

■ A cuentagotas, y también a golpe de caracteres, se van desvelando los nombres de los artistas que amenizarán las fiestas de Guadalajara en el mes de septiembre. Si el concejal de Festejos, Jaime Carnicero, desvelaba a mediados del mes de mayo que Amaral actuará el sábado de las fiestas a través de la red social de Twitter, esta misma semana, y en los micrófonos de ABC PUNTO RADIO HENARES, anunciaba el regreso de una de las bandas míticas del heavy metal español: Barón Rojo.

Tras su gira latinoamericana, el grupo liderado por José Luis Campuzano, más conocido como 'Sherpa', regresa a nuestro país con parada obligatoria en la ciudad de Guadalajara. Desde su debut, hace más de treinta años, la formación que otorgó 'más alas' al aviador alemán *Manfred von Richthofen*, ha atesorado una docena de discos, el último, un directo editado en 2009, titulado 'En clave de rock'. Los nostálgicos de una de las bandas de heavy metal que más se han dejado oír

Barón Rojo pondrá la nota 'heavy' a las fiestas

La mítica banda actuará el miércoles, 12 de septiembre. Amaral lo hará el sábado 15



en nuestro país tendrán una oportunidad de lujo para entonar en directo himnos como 'Los rockeros van al infierno', 'Resistiré' o 'Casi me mato'. Antes, está prevista la actuación de los finalistas del Festival Guadarock.

Salvando las distancias, aunque también de culto para muchos de sus seguidores, el dúo aragonés será sin duda uno de los platos fuertes para las fiestas de este año. Por 5 euros (todos los conciertos de pago tendrán el mismo precio), los fans de Amaral tendrán la oportunidad de dirigirse 'Hacia lo salvaje', su último trabajo, en las pistas de Fuente de la Niña.

Por lo demás, habrá que estar atento en los próximos días a las redes sociales (en Twitter, @ObrasFestejos-Gu) para conocer el nombre del misterioso "grupo indie" al que se refirió Carnicero durante la entrevista. Lo que sí está garantizado, a juicio del concejal de Festejos, es "la calidad" de las actuaciones, a pesar de haber estado presente la "austeridad".

 ¿Qué te parece?... www.dhenares.es

agua

en el baño
en la piscina
al lavar el coche
al regar el jardín
al poner la lavadora
al tirar de la cisterna
al separar los residuos
al utilizar el lavavajillas

hay muchas formas
de ahorrar agua ahora
o echarla en falta después.

